

06.02.07 Sommer, Sonne, tolle Mucke: IN EXTREMO und ZERAPHINE in Berlin

Beigesteuert von el-NINja

Dienstag, 6. Februar 2007

Letzte Aktualisierung Donnerstag, 1. März 2007

Im Sommer weiß man meistens kaum, was man mit seiner knappen Zeit tun soll. Arbeiten? Urlaub machen in irgendwo-
weit-weg-woanders? Oder wie wär's mit Konzert-und-Festival-Hopping? Coole Idee. Falls Ihr noch Platz im Kalender habt,
dann notiert Euch den 24.8.2007, denn da gibt es im Rahmen des Berliner CITADEL MUSIC FESTIVAL 2007 ein kleines
feines Konzert mit IN Extremo und ZERAPHINE. Und das Gute ist: die Jungs haben's nicht mal weit nach Hause.